
Anfrage FDP: Corona-Sonderfonds 

 

 

Wie ist der Sachstand im Hinblick auf die Anzahl, Qualität und Förderaussichten der eingegangenen 

Anträge im Zusammenhang mit dem Sonderfonds Kultur?  

 

Insgesamt gingen 87 Anträge über ein Gesamtvolumen von 240.347 € ein. Ein Antrag über 3.000 € 

kam verspätet, so dass sich die Antragssumme auf 237.347 € beläuft.  

Die Qualität der Anträge ist, wie angesichts der niedrigschwelligen Kriterien erwartet, sehr 

unterschiedlich. Nachfragen bei verschiedenen Akteuren sind notwendig, wobei wir denjenigen, die 

definitiv gefördert werden sollen, bereits eine Zusage mit Hinweis auf eine ggf. reduzierte 

Förderhöhe zugestellt haben. Einige haben nur zurückliegende Einnahmeausfälle geltend gemacht, 

was dem Beschluss  und Wunsch des Rates nicht entspricht. Diese Antragsteller werden je nach 

Qualität des Antrags persönlich auf Möglichkeiten eines 2021 noch realisierbaren Angebots 

angesprochen. Alternativ wird ihnen ein Auftritt bei der RadKulTour angeboten. Unter den 

Antragsteller*innen befanden sich auch bisher unbekannte Akteur*innen; diese wurden recherchiert 

und ggf. auch persönlich kontaktiert.  

 

Zusatzfrage:  

Wann werden die Förderungen zur Auszahlung gebracht? 

Die zahlreichen Nachfragen und Nachrecherchen haben das Verfahren beeinflusst. Diejenigen 

Akteure, die auf jeden Fall förderfähig sind, haben diese Information bereits erhalten. Die anderen 

werden Ab- oder Zusage im Laufe der 23. KW erhalten. Die Auszahlung erfolgt dann in der 23./24. 

KW.  

 


